

法要実行委員会から

平成二十年6月1日

（日）一年前から
「法要実行委員会」を

立ち上げ、全門信徒の
ご協力のもと準備し

てまいりました専能

寺第十五世住職継職
報告法要も、無事勤め

ること、まずもって門信
徒の皆様に感謝申し

上げます。

自分勝手な考えで
すが、前日までの雨模
様も嘘のように晴れ、
滞りなく法要式典を
執り行えたことは、ま
ことにありがたいこ
とでした。

オーラム」の富田富士
也先生には、縁・愛・

「子ども家庭教育フ
代表して篤く御礼を
申し上げます。

来賓のご住職方は
じめ組内寺院の住職
さん方、お隣照徳寺副
住職様にご臨席いた
だき、「一世一代の法要
に恥じない素晴らしい
法要を勤めること
ができたこと、門徒を
代表して篤く御礼を
申し上げます。

願「還る家」と題して、
「そのままいいん
だよ」「条件付なしで
まる」と認めてあげ
る」など、まるで阿弥
陀さまの「そのままの
救い」「俱会一処」に
通じるお話をお聞か
せ頂きましたことは、
人生の宝と喜ばせて
いただいたことです。

最後になりました
が、実行委員会の皆
様、各教化団体のみな
さま、本当に当日まで
の準備、当日の進行、
反省会に至るまでご
尽力いただきまことに
ご苦労様でした。

お陰さまで、素晴らしい
法要を厳修するこ
とができました。あり
がとうございました。
これからも、専能寺
の護持発展のために
ご協力をお願いして
挨拶とさせていただ
きます。

先生にはこれから
も各方面にて元気に
活躍されることを願
います。

平成二十年八月

専能寺門徒総代長

鈴木 忠男

（合掌）



（写真）



オーラム」の富田富士
也先生には、縁・愛・

「子ども家庭教育フ
代表して篤く御礼を
申し上げます。

来賓のご住職方は
じめ組内寺院の住職
さん方、お隣照徳寺副
住職様にご臨席いた
だき、「一世一代の法要
に恥じない素晴らしい
法要を勤めること
ができたこと、門徒を
代表して篤く御礼を
申し上げます。



祝賀会の様子

